

 Fecha:
 23/07/2025
 Audiencia:
 10.500

 Vpe:
 \$460.937
 Tirada:
 3.500

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 3.500

 Vpe portada:
 \$1.100.088
 Ocupación:
 41,9%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 10

## Cochrane ofrece variada oferta de actividades outdoor 2025-2026

Con la intención de posicionar a Cochrane como un destino clave para el turismo aventura en la región de Aysén, la Municipalidad de Cochrane presentó de forma anticipada su calendario de actividades deportivas outdoor para el período 2025–2026. La programación contempla eventos desde julio hasta febrero, incluyendo desafíos invernales en zonas de montaña, carreras de aventura y trail running en escenarios únicos en el país.

El encargado de Turismo Municipal, Javier Muñoz Maldonado, señaló: "Lo que estamos presentando hoy día es el calendario de actividades deportivas outdoor para el período invernal y el segundo semestre, que incluye los meses de primavera. Queremos planificar con tiempo porque deseamos que la comunidad regional, y quienes nos visitan desde otras regiones del país o del extranjero, puedan organizarse y venir a participar de estos eventos en la comuna de Cochrane."

Muñoz agregó que la cartelera parte este sábado 26 de julio con la Ruta del Huemul Invernal, sigue con el Ascenso Invernal al Cordón Esmeralda el 9 de agosto, y luego el Encuentro Invernal del Monte San Lorenzo el 15, 16 y 17 de agosto.

"Se trata de disciplinas como el esquí randoneé y las raquetas de nieve, que aprovechan las condiciones únicas de nuestro territorio para hacer actividades en temporada baja. Nuestro objetivo es invitar a la comunidad regional a vivir el invierno en Cochrane", explicó.

Además, destacó que "todas estas activi-



dades son organizadas por la Municipalidad de Cochrane, junto a organizaciones como Conaf, agrupaciones de turismo locales, empresas privadas y también comunidades como el Club de Montaña y la Agrupación de Guías de Turismo de Cochrane, que en algunos casos participan en la organización. No es un esfuerzo exclusivo del municipio, sino un trabajo conjunto entre actores públicos y privados para potenciar el turismo invernal, y contribuir con la ocupación de servicios de turismo en temporada baja".

Por su parte, el alcalde de Cochrane, Patricio Ulloa Georgia, subrayó el objetivo estratégico del municipio: "Lo que queremos hacer acá principalmente es fortalecer el deporte, entregando oportunidades a quienes disfrutan de la naturaleza en lugares muchas veces poco conocidos. Estas actividades, además de ser deportivas y de competencia, están pensadas para ayudar a reactivar el turismo en una época del año donde tenemos menor afluencia en la



región y en nuestra comuna."

La autoridad detalló que el calendario culmina en el verano con el Cochrane Patagonia Trail (29 de noviembre), la Aventura San Lorenzo (6 al 8 de diciembre), y finalmente la Ruta del Huemul Verano (30 de enero y 1 de febrero de 2026).

"Estamos haciendo este lanzamiento anticipado para que quienes disfrutan de estas actividades al aire libre puedan programarse, hacer reservas y contactarse con operadores turísticos de nuestra comuna. Este calendario está al servicio de los cochraninos, de la región, de Chile y del mundo", concluyó la autoridad comunal.

Con este lanzamiento, Cochrane refuerza su posicionamiento como un destino de turismo aventura y naturaleza durante todo el año, abriendo sus puertas a visitantes que buscan desafíos deportivos en uno de los entornos más prístinos del sur de Chile.